

Kurzweilig präsentieren

Kurzweil bezeichnet eine Präsentationstechnik, bei der Vortragszeit und Vortragsart fest vorgegeben ist. Der Vortrag erfolgt mit PowerPoint, wobei die Anzahl der Folien mit 20 festgelegt ist. Da die Folien so eingestellt sind, dass sie automatisch jeweils nach 20 Sekunden weiterschalten, ist die Vortragszeit fix auf 6 Minuten und 40 Sekunden beschränkt. Die Idee stammt aus Japan, wo sie erstmals 2003 von deutschen Architekten eingesetzt worden ist.

Genutzt wird diese kurzweilige Vortragstechnik, um mehrere Präsentationen nacheinander vorzustellen. Der Teilnehmer kann sich darauf verlassen, dass er mit spannenden Vorträgen zu tun bekommt. Die Form ist auch für Präsentationswettbewerbe geeignet.

Im zweitägigen Seminar werden am ersten Tag die Technik und die Planung des Inhalts vermittelt. Nach etwa 4 Wochen werden am zweiten Tag die Ergebnisse von den Teilnehmern vorgestellt und von allen in einem kleinen Wettbewerb optimiert und bewertet.

Vermittelt werden

- **Wie funktioniert Kurzweil**
- **PowerPoint Voraussetzungen und Technik**
- **Zieldefinition der Präsentation**
- **Themenblöcke und Struktur**
- **Spannung und Entspannung**
- **Die magische Drei**
- **Vorbereitung für den Ernstfall**
- **Morgen fange ich an**

Teilnehmer: Menschen die präsentieren müssen oder wollen. Die Teilnehmer sollten erste Erfahrungen mit PowerPoint haben

Dauer: 2 mal 1 Tag in einem zeitlichen Abstand von ca. 4 Wochen

Dozent: Helmut König ist spezialisiert auf Vertriebskonzepte – die schnelle Präsentation ist ein wichtiger Teil davon.